



# Kinderwerk Lima FOR KIDS



Hallo, ich bin Emily.  
Ich komme aus Lima,  
der Hauptstadt Perus  
und hier wohne ich.



Emily wohnt mit ihren Eltern und ihrer kleinen Schwester in einem Armenviertel im Stadtteil El Agustino. Das ist einer der gefährlichsten Stadtteile in Lima. Dort gibt es viel Gewalt, Überfälle und man sollte Nachts nicht mehr aus dem Haus gehen.



In das Wohnzimmer gelangt man durch diesen Wanddurchbruch wo Emilys kleine Schwester, Emilia-Diana gerade spielt.



Das Badezimmer befindet sich außerhalb des Hauses. Der Wasserhahn wird die meiste Zeit nicht benutzt, da es kein fließendes Wasser gibt und warmes erst recht nicht.



Das Hausdach besteht teilweise nur aus einer blauen Folie. Diese Folie hat leider schon ein paar Löcher.



Emily schläft mit ihrer ganzen Familie, also vier Personen, zusammen in einem Raum.



Emilys Mama verkauft an drei Tagen in der Woche Bonbons auf der Straße. Ihr Papa ist Maurer. Er verdient wenig Geld, da er nur selten Arbeit findet. Die Eltern lieben ihre Kinder sehr.

Kinderwerk Lima

In Deutschland: Fasanenstraße 4 - 89522 Heidenheim - Tel: 07321 / 918920 - E-Mail: [info@Kinderwerk-Lima.de](mailto:info@Kinderwerk-Lima.de) - [www.Kinderwerk-Lima.de](http://www.Kinderwerk-Lima.de)  
 In der Schweiz: Wiesenstrasse 15c - 9436 Balgach - Telefon 071/730 09 18 - E-Mail: [info@kinderwerk-lima.ch](mailto:info@kinderwerk-lima.ch) - [www.kinderwerk-lima.ch](http://www.kinderwerk-lima.ch)



## BASTEL-ANLEITUNG

1. In ausgeschnittene Beine und Körper Löcher stanzen (mit Locher).
2. Die hinteren Beine am schwarzen Punkt mit Nagel durchstechen und mit Faden verbinden (ca. 3 cm Abstand).
3. Zwei Beine vor, zwei Beine hinter dem Rumpf mit Rundkopfklemmern befestigen.
4. Dann jeweils die beiden Vorder- bzw. Hinterbeine am orangenen Punkt zusammen kleben.
5. Einen Holzspieß hinten mit Klebestreifen fest an den Rumpf kleben.

6. Zweiten Holzspieß mit dem Faden verbinden (mit Klebestreifen).
7. Fertig! Das Lama kann jetzt laufen.



HAMPELALPAKA  
BY LIN&LINE:DE





Emily geht sehr gerne in den Kindergarten. Am liebsten spielt sie dort mit den Puppen.



Auf dem Schulhof gibt es einen großen Spielplatz. Die Kinder bekommen jeden Tag ein warmes Mittagessen und erfahren, dass Gott sie liebhat.

## Finde die 10 Fehler im Bild!

